### 報 校





## 能代市立渟城西小学校

**No.17** R 5. 1. 17 (文責 校長)

# 【校訓】立志〈誰かのために何かができる素敵な人に〉

[学校教育目標] 未来をつくり、社会を支えていく 高い志をもった子どもの育成

3学期がスタートしました。よろしくお願いします。



※2学期終業式で贈った一句(作者は、星野立子)。 「冬休み」の表記は、原文どおり「冬休」。

3学期が始まりました。子どもたちは、3週間と少しの冬休みを過ごし、自分では気付かない心身の 成長があったことでしょう。1・2学期、よく努力し、よい姿を見せてきた子どもたちであればこそ、 3学期もめあてに向かい、「有終の美」を飾ってほしいと願っています。

3学期始業式での「代表児童の発表」の要旨を紹介します。それぞれ落ち着いた、よい発表でした。

## 「冬休みの思い出と3学期 のめあて」

銭谷 英太 2年2組



- ●一人で飛行機に乗って、おじいち ゃんとおばあちゃんの家に行きまし た。公園でたこあげなどをして楽し かったです。初詣にも行きました。
- ●たくさんの人に会えて、思い出が、 たくさんできました。
- ●3学期のめあては、「苦手なこと に、挑戦すること」です。
- ●勉強も運動も、くり返し練習して 自信を付けたいです。
- ●4月には、妹が入学してきます。 小さい子たちに親切にしたり、こま っている友だちにやさしく声をかけ たりしたいです。

「冬休みの反省と3学期の めあて」

4年2組 伊藤



- ●冬休みにがんばったことは、「お 手伝い」と「野球」です。
- ●冬休みで反省したいことは、冬を 満喫できなかったこと。家にいるこ とが多く、友達と外遊びができませ んでした。
- ●3学期がんばりたいことの一つ目 は、冬を満喫すること(雪遊び)。
- ●二つ目は、勉強。4年生の勉強を しっかり覚えて、5年生に上がりた
- ●三つ目は、野球。春に向けて本格 的な練習をがんばり、試合に勝ちた いです。

「冬休みの思い出と3学期 頑張りたいこと」

> 6年2組 佐藤 僚太



- ●冬休み、たくさんのことに挑戦し ました。その中から、サンピノでの 糸かけアート体験、フライングディ スク、科学実験の3つを紹介します。
- ●科学実験では、色を分裂させたり、 ホッカイロの仕組みが分かったりし ました。
- ●41日間の3学期で頑張りたいこ とは、「姿勢」「美文字」「コミュニ ケーション」の3つです。
- ●4月からは、中学生になります。 西小でのたくさんの思い出を胸に後 悔のないように笑顔で卒業式を迎え られるようにしたいです。